

## ～えかお いっぱい 吉之元小学校～

吉之元小学校だより（令和2年1月号）

# いろはかえで

スマイル フィフティーン(15)

かんがえる子  
がんばる子  
たくましい子

[校訓] 自ら学び  
思いやりをもって  
実践する児童の育成  
\*\*\*\*\*  
○TEL 33-1800 FAX 33-1814  
○http://cms.miyazaki-c.ed.jp/  
1318/htdocs/ (ホームページURL)



「今年も、よろしくお願ひいたします。」

昨年は、さまざまな面でご協力いただき、  
大変ありがとうございました。  
本年も、皆様方からの変わらぬご支援を、  
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



昨年は、4月の入学式から始まり、宿泊学習、NN学習、田植え、プール開き、給食交流会、秋季大運動会、稲刈り、音郷フェスタ、持久走大会等、学校では様々な行事・学習に取り組んでまいりました。特にバンド活動では、「西岳地区ふれあい文化祭」「都城市総合文化祭」「都北小中学校音楽大会」での発表等、児童の活躍の場面が多々ありました。また、保護者・地域の皆様には、PTAレクレーション、3校合同PTAミニバレー大会、親子キャンプ等への参加や、プール清掃、PTA親子奉仕作業、運動会準備、音郷フェスタ準備等へのご支援・ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

台風や大雨による臨時休業、校舎屋根の改修工事等もありましたが、おかげさまで、子どもたちは多くの活動や取組の機会を得て、心身ともに大きく成長してきました。これからも昨年同様に、ご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



## 3学期始業の日

1月7日(月)から3学期です。始業式では1年生と3年生の二人が、児童代表として「3学期の抱負」の作文を発表しました。それぞれ、勉強面や「3月までに一輪車で体育館の端から端まで乗れるようになる。」などの具体的な目標もあり、頼もしかったです。また、ギターやキーボードに挑戦したいとの言葉もありました。バンド活動がさらに充実していくといいです。



## 今後の主な行事<予定>

### 〔令和2年1月〕

7日(火)：3学期始業式  
・昼食作り

8日(水)：PTA実行委員会  
10日(金)：学校運営協議会〔西岳小学校〕  
15日(水)・16日(木)：市学力調査  
16日(木)：台湾の小学生との音楽交流〔西岳小学校〕  
21日(火)：給食感謝集会  
22日(水)：参観日(餅つき)  
29日(水)：3校合同NN学習〔夏尾小学校〕〔担当〕  
30日(木)：西岳中学校入学説明会



### 〔2月〕

7日(金)：親子遠足〔えびの高原アイススケート〕  
※ただし雨天の場合は別日とします。  
13日(木)：高齢者宅訪問<予定>  
19日(水)：学校運営協議会〔西岳地区公民館〕<予定>  
26日(水)：PTA実行委員会<予定>



## 交流学習を行いました！

12月17日(火)、吉之元小学校と西岳小学校の全児童が西小学校に行き、交流学習を行いました。西小学校では各学年のクラスに児童が入り、3・4校時の授業を一緒に受けました。

教科は、国語や英語、音楽・体育・図工等で、普段とは違う先生の指示や教え方、またいろいろな対応や反応をする周りの子どもたちの様子を見ながら、学習しました。そして、給食や昼休みも一緒に過ごし、楽しく交流を深めました。

普段は少人数で過ごしている児童たちは、各学年130～150名程いる西小学校の児童数に圧倒されながらも、楽しそうに話をしたり、遊んだりしていました。少人数ではできない、多くの児童と学習する今回の交流学習は、多様な意見や考え方につれ、生活のルールや行動を学ぶ良い機会となりました。



## みんなで楽しく昼食作り！

1月7日(火)から3学期が始まりました。始業の日は給食が無いため、全校児童と先生方で食育学習を兼ねて昼食作りを行い、お昼をみんなでいただきました。

ご飯は、持ち寄ったお米を炊飯器で炊いたものを一人一人自分用におにぎりにしました。おかげの卵焼きも、一人一人が卵を割り、ボールでかき混ぜて塩や砂糖を入れて味付けしたものを、自分用にフライパンで焼きました。うまく卵を割れなかつた児童がいたり、砂糖を入れすぎて焦げ目がついたりした児童もいましたが、ほとんどの児童はうまくおいしそうに焼き上げていました。

先生方が作ってくださった「がね」の材料のいものは、学校で採れたものです。砂糖をほとんど使わずに塩だけでの味付けでしたが、いも本来の甘みでとってもおいしい「がね」ができあがりました。



## しめ縄作り

12月20日(金)に地域の方4名に来ていただき、「しめ縄」作りをしました。しめ縄を編むのはとっても大変でしたが、子どもたちも一生懸命に取り組み、すばらしいしめ縄を作り上げることができました。地域の方々が、学校の玄関に飾る大きなしめ縄も作っていただきました。ありがとうございました。

